



Paris renforce le lien social dans les quartiers en créant deux nouveaux centres sociaux

Colombe Brossel, adjointe à la Maire de Paris, proposera au Conseil de Paris d'acter la création de deux nouveaux centres sociaux, dans les 13^e et 18^e arrondissements. Ils renforceront le maillage territorial de structures de proximité.

Les centres sociaux jouent un rôle prépondérant pour le lien social et l'accès aux droits des Parisiens. Ils s'inscrivent dans la politique de l'Exécutif parisien, en lien avec la Caisse d'Allocations Familiales, pour favoriser le pouvoir d'agir des habitants, afin qu'ils deviennent des acteurs à part entière du développement et de la vie de leur quartier.

Le territoire parisien dispose de 29 centres sociaux associatifs, lieux privilégiés pour agir en direction des familles et des jeunes et leviers de la politique de prévention. Le récent schéma directeur de l'animation de la vie sociale à Paris, signé avec la CAF, renforce leur lisibilité et leur cohérence.

Dans ce cadre, la collectivité parisienne s'est engagée dans l'ouverture de deux nouveaux centres sociaux, « Maison 13 solidaire » dans le 13^e arrondissement, qui ouvrira prochainement ses portes, et « La Maison bleue- Porte Montmartre » inaugurée en novembre dernier.

Paris a investi plus de 3M€ dans ces nouveaux équipements et participe au financement annuel de leurs activités. Issus d'un processus participatif, ces deux centres sociaux sont le fruit de l'expression et des attentes des habitants. Ces derniers se sont constitués en collectifs puis en associations, pour participer à l'élaboration du projet, son développement et assurer sa future gestion.

La CAF de Paris concourt à la réussite des centres sociaux en participant à l'investissement et au fonctionnement de ces équipements. Deux autres centres sociaux seront ouverts dans le courant de cette mandature.

« Paris et ses partenaires institutionnels et associatifs vont ainsi renforcer davantage leurs actions de prévention et d'animation locale, et améliorer l'accompagnement des familles et des jeunes », salue Colombe Brossel, adjointe à la Maire en charge de la sécurité, de la prévention, de la politique de la ville et de l'intégration.